
  2024 年度 第 8回運営委員会議事録 

■ 日 時：2024 年 12 月 2 日（月） 13：30～15：30  

■ 場 所：サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者：赤井、井上、市山、藤原、豊高、宮村、柳谷・中尾（枚方市）丸井 

■ 欠席者：末岡、 

■ 議 長：丸井     ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 

・事務局報告書 

   ・環境教育部会 出前授業(桜丘北小)報告書    

   ・自然エネルギー部会第 7回議事録 

   ・温暖化対策チーム第 6回議事録 

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員数については前回と変動なし。 

・他は報告書参照 

② プロジェクトチーム・部会報告  

◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

 ・議事録の通りだが、“エコ宣言”“エコフォーラムのサブタイトル”“シール張

りアンケート”については運営委員会や自然エネルギー部会の意見も募っていく

こととした。 

◆自然エネルギー部会 

・今年度作製を予定している枚方市「再生可能エネルギースポット」紹介パンフに

ついて、第 1刷の中味がほぼ確定したとの報告があった。 

・他は報告書参照 

・次回ミーティングは 12 月 19 日に行う。 

◆環境教育部会 

 ・出前授業報告書に記載の通り、桜丘北小での出前授業報告があり、今回は新たな

講師役を中心に、部会員で検討を重ね成功裏に終えられたことが加えられた。 

・次回ミーティングは 12 月 8 日に行う。    

≪上記報告についての質疑の概要≫ 

・事務局報告に会った“カンナビネット”についてだが、キックオフとして開催さ

れる予定であった会合が直前で延期になったのはなぜか。 

⇒ 構成市と組合との情報の共有不足があり、今回のことも構成市側には十分

伝わっていなく、共有できていなかったと聞いている。 

・「再生可能エネルギースポット」紹介パンフの件だが、今回は第 1 刷として、議

事録にある施設を取り上げるという事だが、アンケートに答えてくださった事業

所への対応はどのように考えているのか。 

⇒ 議事録にもあるように、アンケートに協力いただいた「温対協」及び「商

工会議所」さんを通して、お礼と共に今後の方針をお伝えする予定である。 



  

2．協議事項  

  ➀エコフォーラムについて 

    ・事務局から提案があった当日までの日程、及び当日のスケジュール、広報につい

ての資料をもとに話し合った。 

⇒ 意見もなく提案通り承認された。 

・エコフォーラム当日のスタッフについて、昨年の資料が提示され、各部会で昨年

並みの人員確保をお願いしたいとの依頼があった。 

≪上記依頼についての質疑の概要≫ 

   ・環境ネットのブースについては、担当部会同士で事前打ち合せを行い連携をとり

ながらやりたいが。 

⇒ 当然それぞれ連携をとりながら取り組んでいただきたい。 

・当日の司会は誰がするのか。 

⇒ 式典の前半、市の表彰関係は市の職員が、後半は環境ネットの誰かにお

願いするつもりである。 

・エコフォーラムは以前から「ストップ・ザ・温暖化」をテーマに開催しているが、

今回サミットを大きく取り上げるにあたって、そのことが感じられるようなサブ

タイトルを付けたいと思っている。 

   ⇒ いろいろ案が出されたが、投票形式で決めることとした。出された案に

加え何点か足して、明日皆さんにメールでお送りする。一人 5 点の持ち

点で、2つ以上に投票をお願いしたい。 

➁アッチッチサミット市民宣言について 

   ・第 3回の課題解決として出された意見を踏まえ次の 5 項目を「市民宣言」として

はどうかと考えている。 

     1．自分が知った正しい情報や知識は周りの人に話します。   

     2．無駄なエネルギーは使いません。 

     3．ごみの減量に努めます。 

     4．緑を大切にする意識を持ちます。 

     5．地産地消に努めます。 

  ⇒ いいと思うが、各項目についての説明として具体的な行動を加えたほ

うがいいのでは。 

  ⇒ 次回最終のサミットでは、各項目における具体的な行動を、皆さんに

出し合っていただきたいと考えている。 

  ③新年度事業について 

     それぞれの部会で、考えておくこととした。 

 3．その他 

   次回運営委員会について・・・1 月 24 日 16：30～とし、運営委員会終了後、運営委

員メンバーで新年会を行うこととした。 

                 それぞれの会場については決まり次第連絡するこ

とになった。 


